
Edição 2888 - Ano 55 - Capão Bonito, 01 de Novembro de 2024 R$ 1,00

Prefeitura de Capão Bonito realiza Formatura
da 1ª Turma de Guardas Civis Municipais

Prefeito Marcelo Nunes entrega a obra do
Mirante Alto do Cristo em Ribeirão Grande

Pág 05

Pág 03

Em Brasília, Prefeito Júlio Fernando
busca mais recursos para Educação,

Saúde e Infraestrutura

Página 12



OPINIÃO
OPINIÃO

COMENTANDO

Resumo das principais notícias
In memorian

JCT

Publicado desde 1969 - Registrado sob nº 09
Propriedade da empresa R M Lincoln Tallarico

Fundado por:
JOSÉ CARLOS TALLARICO

Diretor Comercial:
CARLOS ALBERTO TALLARICO

Rua Silva Jardim, 729 - Centro - Capão Bonito - SP
FONE: (15) 99749-6463

e-mail: kingtallarico@gmail.com

O Jornal não se responsabiliza pelas matérias assinadas.
Por seus conteúdos respondem exclusivamente os signatários.

Circulação: Capão Bonito - Buri - Guapiara
Ribeirão Grande - Taquarivaí

Colaboradora: Maria do Carmo Lincoln Ramalho Paes

Página  02    SEXTA-FEIRA, DIA 01 DE NOVEMBRO DE 2024

O Estatuto da Pessoa com Deficiência não deve
ser apenas uma carta de intenções; ele é uma pon-
te essencial para a inclusão e a igualdade de oportu-
nidades. Desde sua promulgação em 2 de janeiro
de 2016, com 127 artigos que ampliam e consoli-
dam direitos, o Estatuto propõe uma mudança pro-
funda na forma como entendemos e promovemos
a cidadania para todos.

Já abordei sobre esse tema nesse espaço, falan-
do de acessibilidade. Hoje, o foco é o trabalho, um
dos pilares da emancipação e dignidade das pessoas
com deficiência. Afinal, qual o papel do Estatuto
nesse sentido? Como ele contribui para uma socie-
dade mais justa? Conforme a Constituição Federal, a
ordem social se baseia no primado do trabalho, vi-
sando ao bem-estar e à justiça social (Art. 193).

Essa legislação é um marco de emancipação civil
e social, pois unifica e aprimora leis existentes, pro-
movendo avanços significativos em igualdade de
oportunidades. O Estatuto assegura direitos e con-
dições de igualdade, garantindo que a Lei 13.146
seja mais que um ideal: seja uma prática cotidiana.

Entre os artigos 34 e 38, a Lei 13.146 destaca o
direito da pessoa com deficiência ao trabalho, com
livre escolha e aceitação em ambiente acessível e
inclusivo. O artigo 35, em especial, foca nas políticas
públicas de trabalho como promotoras de inclusão e
permanência no mercado, tornando o direito ao tra-
balho um direito à inclusão e à dignidade.

Mais do que sustento, o trabalho é uma arena
onde eficiência e capacidade são reconhecidas. Aqui,
deficiência significa potência, e a inclusão revela ta-
lentos e capacidades que têm muito a contribuir.
Emancipação e consciência social se encontram no
Estatuto, que propõe uma sociedade onde todos
têm espaço.

A deficiência não limita a capacidade, mas refor-
ça o valor da eficiência quando incluímos, respeita-
mos e oferecemos oportunidades para todos. O tra-
balho traz dignidade e protagonismo, respeitando
aquilo que é mais sagrado para a pessoa: o respeito
à sua própria dignidade.

Para que esses direitos sejam realidade, políticas
públicas eficazes são essenciais. É direito da pessoa
com deficiência viver em um ambiente onde possa
desenvolver suas habilidades de forma autônoma e
independente, sem depender de terceiros. Essas
garantias precisam ser implementadas por meio de
políticas públicas, que com o comprometimento do
poder público e a participação de todos, possam
beneficiar a sociedade como um todo.

O Estatuto, ao redefinir o termo “pessoa com
deficiência“, lança uma nova perspectiva de inclu-
são. Amparado pela Lei 13.146/2015, abre novos
caminhos e perspectivas, dando protagonismo à
pessoa com deficiência, que quer seu espaço e voz.

Nesse sentido, o Estado e a sociedade como
um todo têm a responsabilidade de reconsiderar a
dignidade da pessoa humana e sua capacidade de
participação. O Estatuto é uma chamada à igualda-
de e ao respeito, lembrando-nos de que os direitos
e a cidadania plena são para todos – sem exceção.

“Conheça todas as teorias, do-
mine todas as técnicas, mas ao to-
car uma alma humana, seja apenas
outra alma humana.“ Carl Jung.

Luiz Carlos de Proença
Conselheiro Municipal dos

Direitos da Pessoa com
Deficiência – Capão Bonito SP

Autor do livro –
O sol nas margens da noite

Protagonismo e igualdade

Em meados da década de 1990, foram lançadas
as bases da reforma do Estado brasileiro, marcado
por ineficiências e excessiva burocratização. Em li-
nhas gerais, esse projeto buscava adaptar e trans-
ferir os conhecimentos gerenciais desenvolvidos no
setor privado para a esfera pública, a fim de tentar
aumentar a capacidade estatal de governar com efi-
cácia e qualidade.

Um dos elementos-chave dessa mudança de pa-
radigma foi a inserção do terceiro setor no âmbito
dos serviços públicos essenciais e não exclusivos,
como saúde, educação, cultura e tecnologia. O
modelo se expandiu rapidamente. Hoje, as organi-
zações da sociedade civil atuam nos três níveis de
governo e ocupam um espaço significativo nas mais
diversas áreas.

Esse crescimento tornou a análise dos repasses
públicos para as entidades do terceiro setor uma
das atribuições mais relevantes dos Tribunais de Con-
tas. Os valores envolvidos falam por si. Tomando
apenas o estado de São Paulo, o governo estadual
e as prefeituras –com exceção da capital– transferi-
ram, em 2023, nada menos que R$ 40,8 bilhões às
organizações privadas sem fins lucrativos.

A fiscalização dessas atividades, contudo, não
cabe apenas aos Tribunais de Contas. Os municípios
têm um papel tão ou mais importante a exercer, por
meio do controle interno. Tal dever é consagrado
em uma série de leis, da Constituição Federal ao
Marco Regulatório do Terceiro Setor.

Em outras palavras, se um governante decide
executar determinada política pública por meio do
terceiro setor, ele tem a obrigação legal de criar ins-
trumentos que garantam que os recursos serão apli-
cados conforme os termos pactuados.

O que se observa no dia a dia do Tribunal de
Contas do Estado São Paulo (TCESP), porém, é que
muitas prefeituras têm, no mínimo, negligenciado
essa obrigação. Embora os mecanismos de vigilância
interna até existam no papel, com frequência ser-
vem apenas para inglês ver. Assim, a Corte de Con-
tas, que deveria ser o último elo da cadeia de con-
trole e fiscalização, não raro se converte no único.

São costumeiros os casos de falhas nas presta-
ções de contas das entidades. O resultado se vê
nas reiteradas reprovações de parcerias, que termi-

nam por gerar multas e até a devolução dos recur-
sos. Entretanto, por mais que o tribunal cumpra a
sua função, quando se atinge esse ponto, o estra-
go muitas vezes já está feito. Os serviços essenciais
que não foram prestados corretamente, a política
pública que deveria ter sido implementada e não foi
– nada disso pode ser reparado.

Em 2022, uma operação conjunta do TCESP, do
Ministério Público e do Ministério Público de Contas
analisou 67 parcerias firmadas na área da saúde com
municípios e o governo estadual, totalizando cerca
de R$ 6,7 bilhões. A fiscalização apontou problemas
em nada menos que 60% delas, e recomendou a
devolução de quase R$ 70 milhões.

Nas sessões semanais do tribunal, nos depara-
mos com inúmeros casos em que gestores públicos
emitem pareceres avalizando gastos impróprios, sem
qualquer relação com o objeto da parceria, quando
não imorais ou ilegais. Em processos relacionados a
contratos de gestão de unidades de saúde, as audi-
torias frequentemente encontram pagamentos de
serviços e horas extras que extrapolam os limites do
tempo e do espaço.

Há também situações em que a administração
pública simplesmente distorce a realidade. Recente-
mente, o TCESP foi induzido a erro por um parecer
de uma prefeitura, que afirmou não ter recebido a
prestação de contas da entidade contratada. Isso
gerou sanções que depois tiveram de ser anuladas
em ação de revisão, para que não se penalizasse a
organização social injustamente. A lista de proble-
mas poderia se prolongar.

Já está mais do que na hora de mudarmos esse
estado de coisas. Para isso, é crucial que os prefei-
tos que assumirão no ano que vem estejam mais
comprometidos com o
dever de fiscalizar as en-
tidades do Terceiro Se-
tor, como determina a
lei. A população e os co-
fres públicos agradecem.

Dimas Ramalho
é Conselheiro do

Tribunal de Contas
do Estado

de São Paulo

As prefeituras e a fiscalização do terceiro setor
Apenas em 2023, setor público paulista transferiu R$ 40,8 bi a entidades

Idoso acorda do coma achando ser
39 anos mais novo e viver em 1980

O homem foi atropelado há cinco anos
e ficou internado por pouco tempo

Um idoso acordou de um coma sem se lembrar
dos seus últimos 39 anos de vida e acreditando que
tinha 23 anos, no Reino Unido.

Luciano D’Adamo, de 68 anos, foi violentamen-
te atropelado em 2019 e ficou em coma por um
breve período. Entretanto, quando acordou, o ido-
so acreditava que estava no começo da vida e che-
gou a chamar seu próprio filho de pai.

Quando acordou no hospital, Luciano entrou em
choque ao ficar na frente para um espelho e ver
imagem de um homem velho, tendo de ser acalma-
do pelas enfermeiras na ocasião. Foi então que os
médicos explicaram que eles estavam em 2019 e
não em 1980.

Os profissionais afirmaram para Luciano e sua fa-
mília que a perda de memória era comum e iria pas-
sar. Contudo, cinco anos após receber alta, o idoso
não consegue se lembrar de nada, apesar de um
longo período de trabalho reconstrutivo.

Ao rever algumas fotos e documentos de even-
tos passados, o homem consegue ter alguns fla-
shes, mas nada muito concreto. Além disso, D’Adamo
tem dificuldade de lidar com suas relações, como,
por exemplo, ser avô para seus netos.

Agora, o idoso tenta recomeçar a vida traba-
lhando em uma escola e seguindo com tratamentos
para recuperar a memória. (Hora 7|Do R7)

Associação de lojistas estima
prejuízo de R$ 25 milhões após
incêndio no Brás, em São Paulo
Segundo presidente da organização,

vendas online estão ajudando a
reduzir as perdas dos comerciantes

A Associação de Lojistas do Brás informou on-
tem, quinta-feira (31/10), que estima um prejuízo
de R$ 25 milhões para os comércios localizados no
entorno do Shopping 25, na região do Brás, em São
Paulo, afetado por um incêndio na quarta-feira (30/
10).

De acordo com o presidente da organização,
Fauze Yunes, as vendas realizadas pela internet es-
tão ajudando a reduzir as perdas dos comerciantes
que tiveram que fechar temporariamente suas lo-
jas.

Em função do trabalho dos bombeiros, algumas
vias da região permanecem com acesso restrito, im-
pedindo a abertura de lojas e outros estabelecimen-
tos na área. (Hora News|Do R7)

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Forro PVC, Rufos c/4
Metros, Estruturas Metálicas,

Ferro p/Construções
e Reformas em Geral

Rua Rio Grande do Sul, 542 - Capão Bonito

Tudo posso naquele que me fortalece
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O que um fantasma disse ao outro?
- Você acredita em gente?

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Dois amigos se encontram depois de muitos

anos.
- Casei, separei e já fizemos a partilha dos bens.
- E as crianças?
- O juiz decidiu que ficariam com aquele que

mais bens recebeu.
- Então ficaram com a mãe?
- Não, ficaram com nosso advogado.

Piadas...

Frases

Parente é igual a
binóculo, só é bom

para ver longe!

Todo dia é uma nova
oportunidade pra

deixar de ser besta.

Em Brasília, Prefeito Júlio Fernando busca mais
recursos para Educação, Saúde e Infraestrutura

Transporte da Saúde...

Ironia é você dizer
que realmente

ama uma pessoa
no dia 1° de abril!

Nas redes sociais

Eu tô fugindo
da crise, mas ela

não se cansa.

BRASÍLIA | O prefei-
to Júlio Fernando esteve
em Brasília nesta sema-
na, cumprindo uma agen-
da repleta de compromis-
sos para garantir mais
recursos para Capão Bo-
nito.

O chefe do Executivo
capão-bonitense tem in-
tensificado articulações
junto ao Governo Fede-
ral, visando a liberação
de emendas essenciais
para o desenvolvimento
do município, já pensan-
do no primeiro semestre
de 2025.

Durante sua visita,
Júlio Fernando se reuniu
com o senador Marcos
Pontes, do PL-SP, e com
o deputado federal An-
tônio Carlos, também do
PL.

O encontro com o
senador foi particular-
mente significativo,
onde o prefeito reiterou
a solicitação de recursos
para a construção do
Centro de Inclusão para
Atendimento dos Autis-
tas. Além disso, ele soli-
citou a aquisição de um
aparelho de ressonância
magnética para a Santa
Casa, uma ferramenta
fundamental para melho-
rar o diagnóstico e o tra-

Prefeito Julio Fernando com o Deputado Federal Anto-
nio Carlos

Prefeito Julio Fernando e o Senador Marcos Pontes

tamento de diversas con-
dições de saúde.

Já com o deputado
Antônio Carlos a pauta
teve como foco recur-
sos para o Setor de
Saúde.

Em outra importante
audiência, o prefeito es-
teve na Caixa Econômica
Federal, onde buscou a
liberação de recursos
para projetos de infraes-
trutura previstos para
2025.

“Continuamos empe-
nhados em melhorar a
saúde e o bem-estar do
município. O novo cen-
tro e o aparelho de res-
sonância magnética se-
rão grandes avanços
para Capão Bonito”, des-
tacou Júlio Fernando,
enfatizando seu compro-
misso com a qualidade
de vida da população.

Com essas ações, o
prefeito busca não ape-
nas atender às deman-
das imediatas, mas tam-
bém planejar um futuro
melhor para a cidade, in-
vestindo em saúde e in-
fraestrutura. A expectati-
va é que os esforços re-
sultem em melhorias sig-
nificativas para todos os
capão-bonitenses nos
próximos anos.



Rua Rio Grande do Sul, 542
Capão Bonito

Portas, Grades, Portões,
Janelas, Calhas, Forro PVC,

Estruturas Metálicas,
Ferro p/Construções,

Rufos c/4 Metros
e Reformas em Geral

Tudo posso naquele
que me fortalece

ASSOCIE-SE À
SANTA CASA,

UM DIA VOCÊ PODE
PRECISAR DELA

SAÚDE
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Horário de atendimento:
Das 13:00 às 20:00 horas

(15) 3542-2175 (15) 99788-0789

GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA

Convênio:
Rua 24 de Fevereiro, 270

Capão Bonito - SP
(15)  99798-1120

Dr. Marco Henry
Cacciacarro Júnior
CROSP- 69.180 - Cirurgião Dentista

 Clínica Geral  Endodontia
 Implantes

Odontologia Especializada

Consultório:

5 dicas para facilitar a amamentação

Considerado o melhor alimen-
to para o bebê, o leite materno é
fonte de nutrientes para um de-
senvolvimento saudável na primei-
ra infância e contribui ainda para a
diminuição da morbidade e morta-
lidade, melhora do sistema de de-
fesa e da função gastrointestinal,
prevenção de doenças agudas e
crônicas, e melhor desenvolvimen-
to neurológico e motor dos bebês.

Porém, ainda que seja um
momento muito esperado e espe-
cial, a amamentação pode ser de-
safiadora para muitas mães. Difi-
culdades como a pega inadequa-
da, dor nos seios, baixa produção
de leite ou preocupações diver-
sas podem gerar ansiedade e frus-
tração. Para ajudar a tornar este
momento mais prático, permitin-
do que mãe e bebê desenvolvam
laços de afeto durante a amamen-
tação, confira as dicas da fonoau-
dióloga, consultora de amamen-
tação e especialista da Philips
Avent, Flávia Puccini.

· Posição
Encontrar a posição ideal para

mãe e bebê é o primeiro desafio.
Experimentar diferentes posições
pode ajudar a encontrar a mais
confortável e que favoreça uma
boa pega, garantindo uma ama-
mentação tranquila e eficaz. “Não
há regras, cada mãe deve encon-
trar a posição que funcione me-
lhor para o seu momento. Dentre
as posições recomendadas por sua
eficácia e conforto, temos a “tra-
dicional”, quando o bebê é apoia-
do no braço da mãe, com a cabeça
alinhada ao peito; a “invertida”,
quando o bebê é posicionado na

lateral do corpo da mãe; “cavali-
nho”, indicada para bebês sono-
lentos, quando a mãe posiciona o
bebê sentado no colo, de frente
para o seio; e a opção “deitada de
lado”, ideal para mães que dese-
jam relaxar, quando ambos se po-
sicionam deitados na cama frente
a frente”, ensina.

· A pega correta
“A pega correta é fundamen-

tal para uma amamentação bem-
sucedida e confortável tanto para
a mãe quanto para o bebê. Se a
pega precisa ficar sendo corrigida
ao longo da amamentação, pode
significar que o bebê está preci-
sando usar músculos que não de-
veriam ser usados para extração do
leite. A boca do bebê deve estar
relaxada, vedando toda parte do
mamilo e aréola que ele abocanhou.
A sucção correta vai prevenir do-
res no mamilo, auxiliar na produ-
ção de leite e tornar este momento
prazeroso, propiciando a troca de
vínculo afetivo entre mãe e filho.”,
explica a especialista.

 
· Cuidados com a mãe
O sucesso da amamentação

começa com os cuidados com a
mãe. “A hidratação e a alimenta-

ção são fundamentais para man-
ter sua saúde e garantir a produ-
ção adequada de leite. É impor-
tante que a mãe beba bastante
água ao longo do dia, pois a de-
sidratação pode afetar tanto a
quantidade quanto a qualidade
do leite. Além disso, uma dieta
equilibrada fornece os nutrien-
tes necessários para sustentar a
energia e a saúde da mãe, além
de contribuir para o desenvol-
vimento do bebê.”, orienta a
consultora.

Manter uma alimentação va-
riada e saudável não apenas be-
neficia a amamentação, mas
também ajuda a mãe a se recu-
perar após o parto e a lidar me-
lhor com os desafios do puer-
pério.

 
· Facilitadores
Para tornar a rotina de ama-

mentação mais prática dentro ou
fora de casa, a Philips Avent de-
senvolveu produtos que são faci-
litadores e trazem conforto para
a mãe. O Extrator de Leite Manu-
al Philips Avent auxilia na produ-
ção do leite materno e na supera-
ção de situações clínicas adver-
sas, como por exemplo a separa-
ção do bebê nos casos de prema-
turidade, ingurgitamento mamário
conhecido popularmente como
leite empedrado, e nas ocasiões
em que a criança nasce com a lín-
gua presa dificultando a sucção.
Com tecnologia Natural Motion,
o produto combina a sucção e es-
tímulo do mamilo para um fluxo
de leite mais rápido e eficiente,
além de dar liberdade para as mães
escolherem seu ritmo de bombea-
mento, em qualquer hora e local.

Já para aliviar o desconforto
nos seios, as Bolsas Térmicas de
Gel para Seios Philips Avent po-
dem ter uso frio para amenizar a
dor em seios doloridos ou uso
morno para estimular o fluxo do
leite antes da alimentação.

Outro item indispensável na

bolsa maternidade é o Absorven-
te Descartável para Seios Philips
Avent que são confortáveis e pos-
suem alta capacidade de absorção.

· Peça ajuda
Trocar experiências e dicas

com outras mães pode proporci-
onar suporte emocional e prático,
mas, caso a lactante esteja com
dificuldades, é importante buscar
ajuda profissional. “Um consul-
tor de amamentação auxilia a mãe
durante os primeiros meses de
vida do bebê com uma orientação
personalizada para cada família,
prevenindo casos como o empe-
dramento do leite, rachaduras no
mamilo ou outros desconfortos.
Esses especialistas também po-
dem fornecer suporte emocional,
ajudando as mães a se sentirem
mais confiantes e preparadas para
lidar com os desafios que sur-
gem.”, finaliza Flávia.

 
Sobre a Philips Avent: é a

marca número 1 em recomendação
das mães e uma das pioneiras em
puericultura no mundo. A marca, que
faz 40 anos esse ano, cria soluções
inovadoras que visam transformar a
alimentação, os cuidados com a saú-
de das mães e dos bebês e a segurança
de milhões de crianças. A companhia
construiu a sua história alinhada às
famílias e profissionais de saúde, sem-
pre pautada em estudos e pesquisas, a
fim de entregar qualidade e inovação
em seus produtos e ações. Avent é
uma das marcas da Royal Philips,
empresa líder em tecnologia da saú-
de, focada em melhorar a qualidade
de vida das pessoas e em permitir
melhores resultados por meio do ci-
clo completo da saúde, que envolve
desde vida saudável e prevenção, até
diagnóstico, tratamento e cuidados
domiciliares. Fundada na Holanda, a
Philips é líder em diagnóstico por
imagem, terapia guiada por imagem,
monitoração de pacientes, informá-
tica voltada à saúde, cuidados domés-
ticos e saúde do consumidor. Para
saber mais sobre a Philips Avent,
a c e s s e :  h t t p s : / / w w w. l o j a .
philips.com.br/avent

Fone (15) 3542-1720
Rua Saldanha Marinho, nº 07

Centro – Capão Bonito

Clínica de Olhos
Dr. Newton N. Oda

(15) 3541-7232
(15) 99616-3087

Organização Mundial
da Saúde (OMS)

recomenda que bebês
sejam alimentados

exclusivamente com
leite materno até os
seis meses de idade



Temperos caseiros
para alegrar
seus pratos

Peça já o
seu pelo

whatsapp ou
Instagram

que levamos
até o

conforte
de sua casa
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Prefeitura de Capão Bonito realiza Formatura
da 1ª Turma de Guardas Civis Municipais

REFORÇO PARA
SEGURANÇA PÚBLI-
CA | Na noite da última
sexta-feira, 25 de outu-
bro, o Centro de Conven-
ções “Joel Humberto
Stori” foi palco da sole-
nidade de formação da 1ª
Turma de Guardas Civis
Municipais (GCM) de
Capão Bonito.

O evento marcou um
importante passo para a
segurança pública do
município, reunindo o
prefeito Júlio Fernando,
o deputado estadual Ed-
son Giriboni, vereado-
res, autoridades civis e
militares, além das famí-
lias dos novos guardas.

Durante a cerimônia,
o vereador Neto Tallari-
co, representando o Le-
gislativo local, ressaltou
a relevância da criação
da Guarda Civil para a
comunidade.

“Propus a criação da
Guarda e o prefeito Júlio
Fernando prontamente
entendeu a importância,
investindo em prepara-
ção, estrutura e equipa-
mentos. Quem ganha,
sem dúvidas, é Capão
Bonito com mais agentes
de segurança”, destacou
Tallarico enfatizando o

comprometimento do
Executivo com a segu-
rança pública.

Com a conclusão do
curso de formação, a
Guarda Civil Municipal
está pronta para atuar,
fortalecendo a seguran-
ça da população.

O prefeito Júlio Fer-
nando, em seu discurso,
reafirmou o compromis-
so da administração em
continuar investindo na
estrutura da GCM.

“Estamos planejan-
do novos equipamen-
tos, um aumento no efe-
tivo em 2025 e a inaugu-
ração da sede própria da
Guarda”, afirmou.

Gilberto Tobias, se-
cretário de Obras e Se-
gurança Pública, também
se fez presente e desta-
cou o esforço da admi-
nistração em dotar todos
os departamentos de
equipamentos modernos
e essenciais. “Estamos
garantindo que nossos
funcionários tenham o
aparelhamento adequa-
do para exercer suas ati-
vidades de forma segura
e eficaz”, ressaltou Tobi-
as.

Ao final da solenida-
de, foram entregues di-

plomas aos formandos
da 1ª Turma que inclui os
guardas: André Rosa
dos Santos, Bruna Laris-
sa Oliveira Siqueira, Bru-
no Cabrera Teixeira de
Souza, Bruno Vinicius
Ferreira, Camila Manoe-
la de Souza (que não
pode comparecer), Camile

Vaz Ribeiro, Celso Rodri-
gues Machado Filho, Cé-
sar da Silva Dantas, Die-
go Lima Calado, Diogo
da Silva, Edna Gomes
Mendes, Isaque Vinicius
de Oliveira Leite, Maylon
Oliveira de Jesus, Prisci-
la Ferraz de Camargo,
Rodrigo Dias de Lima

Cardoso e Victor de Car-
valho Siqueira Terra.

Com essa iniciativa, a
Prefeitura de Capão Bo-
nito reafirma seu compro-

misso com a segurança
e o bem-estar da popula-
ção, proporcionando um
ambiente mais seguro e
acolhedor para todos.

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Forro PVC, Rufos c/4
Metros, Estruturas Metálicas,

Ferro p/Construções e
Reformas em Geral Novo

endereço

Rua 9 de Julho, nº 741 ao lado da Escola Jacyra
próximo da Prefeitura Municipal

Rômulo Serpa\Agência CNJ

Cartório de Registro Civil
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Rua Rio Grande
do Sul, 542

Capão Bonito

Portas, Grades,
Portões, Janelas,

Calhas, Forro PVC,
Estruturas Metálicas,
Ferro p/Construções,
Rufos c/4 Metros e
Reformas em Geral

Jesus Cristo é o Senhor da Cidade de Capão Bonito!
M O N U M E N T O

CRISTÃO | A cidade de
Capão Bonito se prepara
para um momento mar-
cante em sua história: a
conclusão do Monu-
mento Cristão na Praça
dos Tropeiros, que sim-
boliza a declaração de
que “Jesus Cristo é o
Senhor da Cidade de Ca-
pão Bonito”.

A iniciativa, que já
gerou expectativa entre
os moradores, é resulta-
do de um diálogo entre a
Prefeitura Municipal e o
Conselho Municipal de
Pastores, sob a coorde-
nação do vereador reelei-
to Alan Senciatti.

O prefeito Júlio Fer-
nando destacou a impor-
tância do projeto, que
não apenas exalta a fé,
mas também traz inova-
ções tecnológicas, como
a instalação de ilumina-
ção em LED, promoven-

do um impacto visual e
sustentável para a praça.

“Em breve, estare-
mos entregando oficial-
mente esse marco para
nossa cidade, concebido
pela arquiteta Stephani
Fabiane”, afirmou.

O monumento, que
se torna um ponto de re-

ferência e reflexão para os
cidadãos, carrega consi-
go uma mensagem de
esperança e espirituali-
dade.

Senciatti, em sua fala,
reforçou a importância da
união entre a fé e a polí-
tica, citando as palavras
da Carta de Paulo aos

Romanos: “Não há auto-
ridade que não proceda
de Deus”.

Com isso, ele reite-
rou o compromisso de
trabalhar em prol de um
município abençoado e
guiado pelos ensina-
mentos cristãos.

A construção do mo-

numento não apenas ce-
lebra a devoção religio-
sa, mas também busca
inspirar a comunidade a
viver em harmonia e so-
lidariedade.

Com a conclusão
prevista para breve, Ca-
pão Bonito se prepara
para acolher este símbo-

lo de fé, esperança e
amor, reforçando sua
identidade e seus valo-
res diante da sociedade.

“Que este marco se
torne um legado de paz e
união para todos os ca-
pão-bonitenses!”, desta-
cou o prefeito Júlio Fer-
nando.

Serviço de Previdência Municipal de
Ribeirão Grande - SEPREM - RG

CARTA CONVOCATÓRIA DE PROVA DE VIDA
APOSENTADOS E PENSIONISTAS

Em atendimento a legislação vigente e a ne-
cessidade de manter atualizadas as informações
gerais sobre todos os segurados do INSTITUTO
DE PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO DE RIBEIRÃO
GRANDE – SEPREM RG, o Sr. Presidente CON-
VOCA todos os aposentados e pensionistas vin-
culados ao Instituto de Previdência do Município
de Ribeirão Grande -SP – SEPREM RG, para a PRO-
VA DE VIDA no período de 01 de outubro de 2024
a 31 de outubro de 2024.

O não comparecimento ou não havendo mani-
festação no período acima mencionado por parte
de qualquer dos aposentados ou pensionistas le-
vará a suspensão do pagamento, sendo  liberado
somente após o comparecimento do segurado(a),
no Serviço de Previdência do Município de Ribei-
rão Grande – SEPREM RG.

Para efetivação do recadastramento, os apo-
sentados e pensionistas do SEPREM RG, deverão
apresentar-se na sede do Instituto, à Rua Jorge
Mendes de Carvalho, n° 447, Centro, Ribeirão Gran-
de, SP, no horário de 08:00 às 12:00 horas e de
13:00 às 17:00 horas, munidos de documentos com
foto.

Ribeirão Grande, 26 de setembro de 2024.
SERGIO LUIS CASSARI
Presidente SEPREM RG

Tudo posso naquele
que me fortalece
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No último domingo,
27/10, o Bairro Boa Espe-
rança, em Capão Bonito
(SP), foi palco da 4ª edi-
ção da Corrida Kids, or-
ganizada pela Associa-
ção de Corredores de
Capão Bonito (ACCB).
Das 9h às 14h, o evento
reuniu cerca de 70 crian-
ças e adolescentes, que
participaram de um dia
repleto de atividades fí-
sicas, diversão e consci-
entização sobre a impor-
tância do esporte.

Categorias Inclusivas e
Premiações Especiais

A Corrida Kids foi or-
ganizada em seis catego-
rias, distribuídas por fai-
xa etária: de 4 a 6 anos; 6
a 8 anos; 8 a 10 anos; 10
a 12 anos; 12 a 14 anos;
14 a 16 anos, garantindo
que todos pudessem
participar em condições
seguras e adaptadas ao
seu nível de preparo físi-
co. Todos os participan-
tes receberam medalhas,
reforçando o espírito es-
portivo e incentivando a
participação.

Para os que conquis-
taram o pódio em suas
categorias, a premiação
foi ainda mais especial:
além de um troféu e me-
dalha, cada um dos ven-
cedores levou para casa
um litro de leite, um copo
personalizado, um paco-
te de bolacha e um paco-
te de doces. A premiação
diferenciada deu um to-
que de carinho e valori-
zação, tornando a expe-
riência ainda mais memo-
rável para os jovens cor-
redores.

Confraternização e
Apoio Comunitário
Ao longo do evento,

foram servidos lanches,
refrigerantes e doces não
só para as crianças e ado-
lescentes, mas, também
para toda a comunidade
presente. Esse momento
de confraternização for-
taleceu o espírito de
união e apoio entre os
moradores do bairro, cri-
ando um ambiente de ale-
gria e acolhimento para
todos.

4ª Corrida Kids leva esporte e diversão para as
crianças do bairro Boa Esperança em Capão Bonito

Parcerias e
Agradecimentos
A realização do even-

to só foi possível graças
ao apoio de parcerias im-
portantes. A ACCB agra-
dece à Prefeitura Muni-
cipal de Capão Bonito,
especialmente à Direto-
ria de Esportes, repre-
sentada pelo diretor Alan
Galvão e ao apoio da
Marcelo Móveis, que
contribuíram para tornar
a Corrida Kids uma reali-
dade. A parceria com os
professores Sérgio e Li-
vian, da academia FitVi-
da, também foi essenci-
al, oferecendo suporte
técnico e orientações
aos participantes, além
de reforçar a importância
de uma prática esportiva

saudável e consciente.

Impacto e Repercussão
Para os organizado-

res, a 4ª Corrida Kids
cumpriu com seu objeti-
vo de promover a inclu-
são e o incentivo ao es-
porte entre os jovens do

bairro Boa Esperança.
“Eventos como este aju-
dam a transformar a vida
das crianças e adoles-
centes, ensinando o va-
lor do esporte, da disci-
plina e da união”, ressal-
tou Kazuza, presidente
da ACCB.

Professores Sérgio e Livian, da academia FitVida

ASSOCIE-SE À
SANTA CASA,

UM DIA VOCÊ PODE
PRECISAR DELA Av. Lucas Nogueira Garcez, 266 - Capão Bonito

Disk-Lanches:
3542-1633

Servimos almoço de Segunda a Sábado

Aberto de Segunda a Sábado

Vende-se
GELO

Portas, Grades, Portões, Janelas, Calhas, Rufos
c/4 Metros, Estruturas Metálicas, Forro PVC,
Ferro p/Construções e Reformas em Geral
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O plantio da soja co-
meçou com atraso no es-
tado de São Paulo, e o
grande culpado é o cli-
ma. A situação atual
pode atrapalhar o culti-
vo do milho safrinha no
ano que vem.

Em uma propriedade
de Itapetininga (SP), Alex
Francisco espera colher

Atraso no plantio da soja pode prejudicar milho safrinha

cerca de 95 sacas de 60
quilos por hectare – o
dobro da produtividade
alcançada no ano passa-
do. Porém, só será pos-
sível se chover na quan-
tidade ideal.

Devido a estiagem, foi
necessário interromper o
plantio algumas vezes. Por
isso, Alex está sempre

conferindo a previsão do
tempo no celular.

Em uma outra fazen-
da do município, admi-
nistrada por Darci Doni-
zete, também há pressa
para plantar a lavoura. A
previsão é de uma pro-
dutividade média de 75
sacas por hectare, e o cli-
ma não pode atrapalhar

mais.
No sudoeste do es-

tado, os agricultores de-
veriam ter começado a
plantar a soja logo de-
pois de agosto, para co-
lher já no início de janei-
ro. No entanto, a falta de
chuva atrasou os planos
e, agora, seguindo a ja-
nela de plantio, eles têm
até dezembro para termi-

Segundo os produtores, atraso no plantio do grão impacta diretamente a próxima safrinha,
o que significa que sua produtividade pode ser prejudicada ou até mesmo deixar de ser plantada

Atraso no plantio da soja pode prejudicar milho safrinha — Foto: Reprodução/TV TEM narem os trabalhos.
Segundo os produto-

res, esse atraso no plan-
tio da soja impacta direta-
mente a próxima safrinha,
o que significa que sua
produtividade pode ser
prejudicada ou até mesmo
deixar de ser plantada.

Outra preocupação
dos produtores é o pre-
ço que será pago pelo

grão, pois a saca na faixa
de R$ 120 não os agrada.
O ideal, de acordo com o
engenheiro agrônomo
João Celso, é uma cota-
ção em torno de, pelo
menos, R$ 180. A soja
sempre gera muita expec-
tativa, e é o principal
grão cultivado no Brasil.
(Por Nosso Campo, TV
TEM)

* Clínica Veterinária
* Banho * Tosa * Pet Shop

Rua Nove de Julho, nº 320
Capão Bonito

(Em frente à REFRIMAQ)

Médico Veterinário
CRMV/SP 29.409

Atendimento
Domiciliar

Fone: (15) 3542-3284
99646-5911

Portas, Grades, Portões, Janelas, Calhas, Forro PVC,
Estruturas Metálicas, Ferro p/Construções,

Rufos c/4 Metros e Reformas em Geral

Rua Rio Grande
do Sul, 542

Capão Bonito

Tudo posso
naquele que
me fortalece
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A educação Infantil
de Ribeirão Grande pro-
moveu no salão do Fun-
do Social, no último do-
mingo, 27 de outubro, a
tradicional “Festa da Pri-
mavera” com apresenta-
ções musicais dos alunos
das Etapas I e II do perí-
odo da manhã e da tarde
da EMEI Gente Miúda.

Dezenas de brindes
foram sorteados aos par-
ticipantes e apresentado,
sob os aplausos dos
convidados, o tão espe-
rado Desfile das Crian-

EMEI Gente Miúda finaliza o mês de outubro com a Festa da Primavera

Rei Pedro Lucas do Nascimento Camelo, 5.250
votos

Rainha Sayuri Souza Koshi, 2.500 vo-
tos Princesa Mariane Beatriz Ferreira Silva, 1.000

votos
Príncipe Enrico Manoel Ferreira da
Cruz, 4.000 votos

ças. Na passarela, os 80
estudantes da Creche
Maria Lair Ferreira de
Queiroz e da EMEI Gen-
te Miúda proporciona-
ram um desfile cheio de
glamour, graça e simpa-
tia, encantando o públi-
co presente.

No evento, veio o tão
esperado resultado dos
títulos de rei, rainha, prín-
cipe e princesa da “Fes-
ta da Primavera 2024” de
Ribeirão Grande.

O rei da “Festa da
Primavera de 2024” foi o

elegante Pedro Lucas
do Nascimento Camelo,
com uma votação histó-
rica de 5.250 votos. Ele
é aluno da professora
Dalva, filho da Elaine
Aparecida do Nasci-
mento e de Elder Ricar-
do de Moura Camelo, re-
cebendo a coroa de rei
pelas mãos do diretor de
escola José Carlos de
Oliveira. A  rainha da
“Festa da Primavera de
2024”, com 2.500 votos,
foi a encantadora e mei-
ga Sayuri Souza Koshi,

aluna da professora Ro-
sana, filha da Lucilene
Regina de Souza Koshi
e de Keith Lincoln
Koshi, que recebeu a co-
roa das mãos do vice-
prefeito Ricardo.

O título de príncipe
da “Festa da Primavera
de 2024”, com 4.000 vo-
tos, foi para o estiloso
Enrico Manoel Ferreira
da Cruz, aluno da profes-
sora Laura, filho da Ma-
ria Eduarda Mendes
Costa e Nícolas Ferreira

Cruz, recebendo a faixa
das mãos da coordena-
dora pedagógica da Edu-
cação Infantil - Edna Pai-
va. A princesa da “Festa
da Primavera de 2024”,
obtendo 1.000 votos, foi
a charmosa e bela Mari-
ane Beatriz Ferreira
Silva, aluna da professo-
ra Lucélia, filha da Zeni-
th Aparecida do Nasci-
mento Ferreira e Eduarte
Henrique de Lima Silva,
que recebeu o título das
mãos da diretora do De-

partamento de Educação
- Etelvina Francisca As-
sunção.

A direção e coorde-
nação de Escola externa-
ram agradecimentos aos
pais pela participação;
aos professores, funcio-
nários, universitários e
colaboradores pela par-
ceria; ao Departamento
de Educação de Ribeirão
Grande pelo apoio; e aos
empresários, pelo patro-
cínio e doação de brin-
des.

Cooperativa Agrícola
de Capão Bonito

Av. Plácido Batista da Silveira, 355G
Jardim Cruzeiro - Capão Bonito

Abertura e Encerramento de Empresas
Escritas Fiscais – IRPJ – IRPF – Talões
de Produtor ITR – Expediente em Geral

E-mail: falecom@marpascontabilidade.com.br
Site: www.marpascontabilidade.com.br

Marpas Escritório Contábil Sociedade Simples Ltda.
Paulino dos Reis Freitas
Margareth Pastorelli Páes Freitas

Rua Coronel Frederico Martins nº 68
Centro - Capão Bonito/SP

Fone: (15)
3542 2329

Portas, Grades, Portões, Janelas,
Calhas, Estruturas Metálicas,

Forro PVC, Ferro p/Construções,
Rufos c/4 Metros e Reformas em Geral Rua Rio Grande do Sul,

542 - Capão Bonito

ASSOCIE-SE À SANTA
CASA, UM DIA VOCÊ

PODE PRECISAR DELA

Tudo posso naquele
que me fortalece
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O Defensor Público
Federal André Naves,
especialista em Direitos
Humanos e Inclusão So-
cial, elogiou a decisão do
Tribunal de Justiça de
São Paulo (TJSP) que
determinou, recentemen-
te, que as escolas parti-
culares mantenham os
descontos oferecidos a
alunos com Transtorno
de Déficit de Atenção e
Hiperatividade (TDAH),
mesmo quando esses
alunos apresentam difi-
culdades em cumprir as
exigências acadêmicas. A
decisão se apoia na Lei
Brasileira de Inclusão (Lei
nº 13.146/2015), que ga-
rante o acesso de pesso-
as com deficiência a con-
dições igualitárias no am-
biente educacional.

Naves destacou a
importância do posicio-
namento da Justiça no
fortalecimento dos direi-
tos dos estudantes.
“Esta sentença estabele-

Decisão do Tribunal de Justiça de São Paulo sobre aluno com TDAH
é um marco importante, destaca o Defensor Público André Naves

Justiça definiu que escolas particulares não podem suspender descontos oferecidos
a pais de alunos com Transtorno de Déficit de Atenção e Hiperatividade

ce que as escolas devem
cumprir seu papel social
e garantir uma educação
verdadeiramente inclusi-
va, evitando discrimina-
ções que impactem o de-
senvolvimento e o futu-
ro de crianças e jovens
com TDHA”, afirma o
Defensor Público. 

De acordo com An-
dré Naves, a decisão do
TJSP reforça a necessi-

dade de adequação, por
parte das instituições de
ensino, para acolher o
aluno que é considerado
“diferente ou problemá-
tico”, reafirmando, deste
modo, o direito de todos
a uma educação de qua-
lidade, independente-
mente de suas condi-
ções. 

“Essa decisão é um
passo importante na con-

solidação dos direitos
dos estudantes com
TDAH. Garante que o
ambiente escolar seja re-
almente inclusivo para
essas crianças e jovens.
Todos precisam ter igual-
dade de oportunidades.
Devemos garantir que a
educação seja, verdadei-
ramente, uma ferramenta
de inclusão”, afirmou An-
dré Naves, destacando
ainda a importância do
monitoramento contínuo
da sociedade a fim de que
essas garantias sejam
cumpridas, inclusive para
alunos com deficiência.

 
Entenda o caso

A 26ª Câmara de Di-
reito Privado do Tribunal
de Justiça de São Paulo
manteve a decisão da 1ª
Vara de Piracaia/SP, pro-
ferida pelo juiz Cléver-
son de Araujo, que de-
terminou a uma escola
particular deste municí-
pio que mantenha os

descontos nas mensali-
dades à criança diagnos-
ticada com TDAH. Além
disso, decidiu que seja
restituído aos pais, auto-
res da ação, a diferença
referente às parcelas pa-
gas em valor completo. 

De acordo com os
autos, após o aluno ser
diagnosticado com TDAH
e seus pais requererem
apoio individualizado
durante as aulas, a esco-
la suspendeu o descon-
to concedido em razão da
pontualidade no paga-
mento da mensalidade,
sob alegação de dese-
quilíbrio econômico do
contrato, por ter que ar-
car com o pagamento de
professor auxiliar. 

Na rede pública de
ensino, a Lei 14.254/21 já
obriga que todas as es-
colas prestem assistên-
cia especial a alunos com
transtornos de aprendi-
zagem, particularmente
dislexia e TDHA.

MEI | Desde setembro de
2023, Microempreendedores
Individuais (MEI) que estão
devedores junto à Receita
Federal (RFB) e/ou à Procura-
doria-Geral da Fazenda Nacio-
nal (PGFN) podem receber Ter-
mos de Exclusão do Simples
Nacional e os respectivos Re-
latórios de Pendências.  

Além disso os MEI que
deixaram de apresentar a
DASN-Simei por um período
superior à 90 dias, contados
do vencimento do prazo de en-
trega, poderão ter a inscrição
no Cadastro Nacional da Pes-
soa Jurídica (CNPJ) tornada
inapta, em função da omissão
na entrega da declaração. 

A inadimplência dos MEI
gera diversas consequências,
por isso é importante a regula-
rização.

A existência de débitos
pode gerar exclusão
do Simples Nacional

Os Microempreendedores
Individuais (MEI) que estão
devedores junto à Receita Fe-
deral do Brasil (RFB) e/ou à
Procuradoria-Geral da Fazenda
Nacional (PGFN) receberão

TERMO DE EXCLUSÃO DO
SIMPLES NACIONAL acom-
panhado da relação das pen-
dências.

O que acontece com o
MEI quando ocorre a exclusão
do Simples Nacional?

No caso de exclusão do
Simples Nacional, o CNPJ con-
tinuará ativo, mas perderá o
benefício de recolher o tributo
em valores fixos mensais e fi-
cará sujeito às regras de apu-
ração com base no lucro real
ou lucro presumido.

Deixar de entregar a
DASN-Simei pode implicar

declaração de inaptidão do MEI
O MEI que deixar de apre-

sentar a DASN-Simei por um
período superior à 90 (noven-
ta) dias (contados do venci-
mento do prazo de entrega) po-
derá ter a inscrição no Cadas-
tro Nacional da Pessoa Jurídi-
ca (CNPJ) tornada inapta.

Quais as consequên-
cias de ter o CNPJ inapto?

 Não é possível emitir no-
tas fiscais e licenças; 

 Os alvarás são cancela-

dos; 
 As dívidas passam para

o nome do microempreende-
dor, que é o responsável pelo
CNPJ. Assim o CPF do profis-
sional fica “sujo”, dificultan-
do a obtenção de empréstimos
e financiamentos próprios.

ATENÇÃO!
No Domicílio Tributário

Eletrônico do Simples Nacio-
nal (DTE-SN) e no Portal e-
Cac é possível acessar as no-
tificações enviadas pela RFB.

 
Vale a pena Regularizar
 Quais os benefícios

em regularizar a situação do
MEI? 

 Preservar a inscrição
no Simples Nacional e enqua-
dramento no MEI; 

 Se manter como segura-

do no INSS, garantindo bene-
fícios como auxílio-doença e
aposentadoria; 

 Evitar a cobrança judici-
al dos débitos; 

 Facilidade para financia-
mento, empréstimos e abertu-
ra de conta em nome da em-
presa; 

 Apuração de seus débi-
tos em valores fixos pelo PG-
MEI.

Como posso consultar
débitos e pendências? 

 Através do PGMEI (ver-
são completa), com certifica-
do digital ou código de aces-
so, na opção “Consulta Extra-
to/Pendências > Consulta Pen-
dências no Simei”; 

 Ou pelo App MEI, dispo-
nível para celulares Android ou
iOS.

Como posso fazer a
regularização do MEI? 

 Para pagar ou parcelar os
débitos em atraso, é possível
fazer no Portal do Simples Na-
cional ou pelo App MEI; 

 Para os débitos que já
estão em Dívida Ativa (cobra-
dos pela Procuradoria da Fa-
zenda Nacional), o pagamen-
to deve ser realizado da se-
guinte forma: 

 Débito de INSS deve ser
recolhido em DAS DAU (do-
cumento específico para Dívi-
da Ativa da União); 

 Débito de ISS e ICMS
diretamente em guia própria do
Município ou Estado respon-
sável pelo tributo; 

 A entrega da DASN-
Simei pode ser realizada pelo
Portal do Simples Nacional ou
pelo App MEI.

 
Como faço para encer-

rar a empresa? 
Caso a empresa não esteja

mais funcionando, é necessá-
rio baixar o CNPJ. Para isso,
acesse: 
https://www.gov.br/empresas-e-
negocios/pt-br/empreendedor/
servicos-para-mei/baixa-de-mei

Receita Federal alerta Microempreendedores Individuas
(MEI) para necessidade de regularização

A inadimplência dos MEI gera diversas consequências que podem ser evitadas com a regularização
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ARQUIVADO | A
oposição em Capão Bo-
nito, liderada pelo ex-pre-
feito Marco Citadini e
pelo ex-vereador Heitor
da Gelsa, teve mais uma
derrota na Justiça.

A denúncia que en-
volvia áudios suposta-
mente com vozes do se-
cretário de Governo, In-
dústria e Comércio - José
Saito, e do vereador Fio
Londrina foi arquivada
pela Justiça local acatan-
do o parecer do Ministé-
rio Público.

A acusação, que in-
sinuava uma suposta
compra de votos por par-
te do vereador Fio Lon-
drina, foi analisada pelo
Ministério Público da
Comarca que concluiu
que as provas apresen-
tadas pela oposição não
tinham sustentação le-
gal.

“O órgão pediu, por-
tanto, o arquivamento do
inquérito alegando que:
em suma, a eventual
ação penal estaria fada-
da ao insucesso, diante
de vedação ao ordena-
mento jurídico (art. 5º,
LVI, da CF, e art. 157 do
CPP). A par disso tam-
bém não há prova que
demonstre que os inves-
tigados efetivamente de-
ram início a atos execu-
tórios do tipo penal
(art. 333 do Código Pe-
nal: Oferecer ou prome-
ter vantagem indevida a
funcionário público,
para determiná-lo a pra-
ticar, omitir ou retardar
ato de ofício”, afirmou o
MP em sua decisão.”

O depoimento do ve-
reador Danilo Vicente
“Daan Cabeleireiro”, que
foi ouvido durante a in-
vestigação, contribuiu
para descaracterizar com-
pletamente a denúncia. O
vereador alegou ‘catego-
ricamente’ que não che-
gou a receber qualquer
proposta de vantagem
para aderir a base do pre-
feito, afirmando que vo-
tou em candidata contrá-
ria para assumir à presi-
dência da Câmara.

Com isso, o arquiva-

Justiça arquiva denúncia envolvendo áudios
O depoimento do vereador Danilo Vicente “Daan Cabeleireiro”, que foi ouvido durante a investigação, contribuiu para descaracterizar

completamente a denúncia. O vereador alegou ‘categoricamente’ que não chegou a receber qualquer proposta de vantagem

mento da denúncia deixa
tanto o secretário José
Saito como o vereador
Fio Londrina livres de
quaisquer acusações.

Em resposta ao des-
fecho do caso, o secre-
tário José Saito comen-
tou que a oposição ha-
via explorado essa de-
núncia sem fundamento
antes e durante a campa-
nha eleitoral.

“Os argumentos
apresentados eram in-
fundados e tinham
como único objetivo cri-
ar um fato político dian-
te da iminente derrota
nas urnas. As pessoas
conhecem nosso cará-
ter e é compreensível
que as inverdades cau-
sem desconforto tanto
para nós, como familia-
res e amigos. Embora eu

preze pela democracia,
é lamentável que exista
uma oposição sem pro-
postas e sem críticas
construtivas,  que se
preocupa apenas em
disseminar boatos e fake
news. O que importa é
o desenvolvimento de
Capão Bonito e a ver-
dade sempre prevale-
ce”, desabafou Saito.

O vereador Antonio
Roberto de Siqueira (Fio)
também comentou: “Es-
sas denúncias vazias têm
o único intuito de criar
fatos políticos infunda-
dos para desestabilizar o
Governo Municipal. É
evidente que alguns po-
líticos não suportam ver
Capão Bonito avançan-
do e se acham os donos
da verdade. Lembro que
quando tiveram oportu-

Trecho da decisão do Ministério Público arquivando denúncia

Em depoimento, vereador Daan Cabeleireiro alegou ‘ca-
tegoricamente’ que não chegou a receber qualquer pro-
posta de vantagem para aderir a base do prefeito

Ex-prefeito e ex-vereador e candidato a prefeito tiveram
mais uma derrota, desta vez na Justiça

nidades fizeram muito
pouco pelo nosso povo
e pensaram só neles e co-
lheram os frutos disto”,
argumentou Siqueira,
que foi reeleito.

Tanto José Saito
como Fio Londrina tam-
bém afirmaram que já to-
maram as medidas ne-
cessárias e acionaram
seus advogados para

processar os opositores
por danos morais, reafir-
mando o compromisso
com a verdade e o desen-
volvimento do municí-
pio.
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Turismo de São Paulo inaugura mirante em Ribeirão Grande

A prefeitura do muni-
cípio de Ribeirão Grande
em parceria com a Secre-
taria de Turismo e Via-
gens do Estado de São
Paulo inaugura hoje, sex-
ta-feira, dia 01/11, obra
que visa promover o tu-
rismo na cidade. Trata-se
da inauguração do Mi-
rante Alto do Cristo, nova
estrutura localizada em
frente a um dos pontos
mais altos do município,
o monumento a Cristo. A
realização contou com R$
615.073,96 em recursos
do Departamento de
Apoio ao Desenvolvi-
mento dos Municípios
Turísticos (DADETUR),
ligado a Setur-SP. 

Construído na déca-
da de 1980 e localizado

na região central de Ri-
beirão Grande, o monu-
mento tem um complexo
de escadarias e é um dos
pontos mais emblemáti-
cos da cidade. Agora, o
local ganha uma série de

teresse Turístico de Ri-
beirão Grande conheci-
do pelo ecoturismo, ga-
nha uma nova e impor-
tante atração que refor-
çará a infraestrutura tu-
rística e permitirá aos vi-

sitantes terem uma bela
vista da cidade”, disse o
titular da pasta de Turis-
mo e Viagens, Roberto de
Lucena. 

Ribeirão Grande está
a 230 km da capital pau-
lista. Localizado no Vale
do Alto Paranapanema, o
município integra a Re-
gião Turística Cavernas
da Mata Atlântica. Como
principais atrativos turís-
ticos pode-se destacar o
Parque Estadual Interva-
les, que é um ótimo local
para observação de aves,
sendo o recordista em
registro de pássaros ca-
talogados no estado. O
município também pos-
sui belas cachoeiras e
cavernas nas quais é
possível realizar trilhas,
como é o caso da Caver-
na do Paiva, a formação
geográfica tem 4km de
extensão e possui várias
galerias e piscinas de tra-
vertino.

melhorias. São elas a
construção do mirante e
passarela de acesso em
estrutura de aço e vidro;
implementação de lan-
chonete e sanitários;
além de uma nova rampa

de acesso ao Cristo e
guarda corpo geral em
inox. Ainda, o local rece-
beu iluminação externa,
pintura geral e acessibi-
lidade.

“O Município de In-

Ribeirão Grande inaugura Mirante de Monumento ao Cristo; Foto: Prefeitura de Ribeirão Grande

Foram utilizados
R$ 615.073,96

em recursos
do Dadetur

O pacote de concessões
da Rota Sorocabana, que
inclui obras na Rodovia SP-
79, que passa por cinco
municípios da região de Ita-
petininga e Sorocaba, foi ar-
rematado por R$ 1,6 bilhão
em leilão promovido pelo
Governo do Estado de São
Paulo, na quarta-feira (30/
10), na Bolsa de Valores, a
B3.

A SP-79 passa por Sal-
to, Itu, Votorantim, Pieda-
de e Tapiraí (SP). O Grupo
CCR, que já administra ro-
dovias da região, venceu o
leilão. O evento contou
com a presença do gover-
nador Tarcísio de Freitas
(Republicanos).

Os cinco pontos de
concessão prevê melhorias
em 460 quilômetros de ro-
dovia. Entre eles, a dupli-
cação entre Votorantim-Pi-
edade e Tapiraí-Juquiá.

O projeto de concessão
também inclui trechos da
Raposo Tavares (SP-270),
Castello Branco (SP-280) e
Castelinho - Rodovia Sena-
dor José Ermírio de Mora-
es (SP-075).

Ainda conforme o go-
verno de SP, a concessão vai
permitir a construção de
faixas adicionais na subida,
acostamento, rampa de es-

Pacote de concessões da
Rota Sorocabana é

arrematado por R$ 1,6 bi
em leilão do governo de SP

cape e melhorias na ilumi-
nação.

Também será construí-
do um contorno na cidade
de Juquiá, no trecho urba-
no da rodovia SP-79, que
faz ligação com a rodovia
Régis Bittencourt.

Pedágios
O número de pedágios

deve subir de cinco para 23,
incluindo novas cobranças
em Sorocaba, São Roque,
Piedade, Tapiraí, Salto de
Pirapora, Pilar do Sul e Ca-
pão Bonito.

Segundo o governo do
estado, o sistema contará
pagamento da tarifa de ma-
neira 100% automática (sis-
tema free flow), que permi-
te cobrança em relação ao
trecho percorrido.

“As vias atualmente
sob concessão da ViaOeste
terão as praças de pedágios
convertidas em pórticos. O
novo contrato permitirá re-
dução na tarifa quilométri-
ca atual, além de diminuir o
tempo de viagem e a emis-
são de dióxido de carbono",
garante o governo.

O investimento total
será de R$ 8,7 bilhões em
30 anos. O edital foi publi-
cado pelo Governo do Es-
tado em julho deste ano.


